

# かわちだより

家庭数配布

河内小スローガン

感謝・わかる喜び・チームワーク

電話 651-1982

文責 校長 古賀 克彦

HP  
バーコード

## 新たな河内小の歴史が始まる！

11月23日(土)に、多くのお客様をお迎えして、創立150周年記念式典を挙行了いたしました。

年度初めに実行委員会を立ち上げ、現役の保護者にOBも加わって、記念誌班・式典記念品班、記念事業班の3チームに分かれて準備を進めてきました。子どもたちも、河内太鼓の練習や学年ごとに河内について学習したことの発表準備を頑張ってきました。

当日は、歴代の校長先生をはじめ、旧職員、卒業生、河内地区の皆様など、河内を愛し、大切に思ってくださいたくさんの方が、会場に駆けつけてくださいました。子どもたちも、これまでの学習や練習の成果を存分に発揮しました。児童の発表に、会場からも大きな拍手だけでなく、時には「そんな歴史があったのか」というどよめきのような声も聞かれるなど、終始和やかで温かい空気感に包まれた時間となりました。

さあ、これから151年目が始まります。河内小でしかできない学びや体験をさらに輝かせるべく、新たな一歩を踏み出します。これからも、力強いご支援を、皆様どうぞよろしくお願いいたします。



【河内太鼓の披露】



【実行委員長あいさつ】



【児童による学習発表】



【式典後の多目的ホール】

### 最近の行事から

#### <思春期教室> 11/8(金)

八幡東区役所から助産師さんが来校し、3・4年生を対象に、学習会をしてくださいました。「命」をテーマに、赤ちゃんが胎内で育つ様子を学んだり赤ちゃん人形の手足の大きさを観察したりしていました。



#### <秋の遠足～皿倉登山> 11/13(水)

学校を出発して、皿倉山の山頂まで遠足に行きました。藤園の林道を進み、「一の出会い」から登山道に入り、皿倉平を經由して山頂に至る、約2時間の道のりでした。児童みんなで励まし合い助け合う姿は、ドラマのワンシーンのようでした。山頂からの景色は、最高！達成感、満足感いっぱいの遠足となりました。帰りは、ケーブルと高速バスを利用して、あっという間に大蔵へ戻り、下校しました。子どもたちは、得難い経験をしました。



#### <記念式典前の大掃除> 11/20(水)

150周年記念式典を間近に控えたこの日、地域の皆様にも多数ご参加いただき校舎内外の大掃除をしました。写真は、スリッパを拭いてくださっている様子です。フェンスの蔓を切ったり、体育館や校舎のガラスを拭いたり、椅子を並べたりするなどして、あっという間に式典準備が整いました。感謝、感謝です。



### 12月1月の予定

- |             |                            |
|-------------|----------------------------|
| 12/ 2(月)    | スクールカウンセラー来校               |
| 4(水)        | 人権週間(～10日)<br>英検 ESG 受検 6年 |
| 5(木)        | クラブ・委員会振り返り                |
| 6(金)        | 消防夢コンサート                   |
| 9(月)        | 給食訪問                       |
| 12(木)       | 天文学習 3・4年 午前               |
| 13(金)       | PTA 理事会 19～                |
| 19(木)       | 個人懇談会 13:10 下校             |
| 20(金)       | 給食終了日 給食訪問<br>個人懇談会予備日     |
| 23(月)       | 終業式 がんばったね集会               |
| 26(木)・27(金) | 学校閉庁日                      |
| 1/ 8(水)     | 3学期始業式 11:40 下校            |
| 9(木)        | 給食開始日 委員会活動                |
| 12(日)       | 河内地区どんどこ焼き                 |
| 16(木)       | クラブ活動                      |
| 27(月)       | スクールカウンセラー来校               |
| 30(木)       | クラブ活動                      |
| 31(金)       | 持久走記録会                     |

◎ 木曜日は、フッ化物洗口を行います。

#### <県・よい歯の表彰> 11/16(土)

「福岡県 よい歯の学校表彰」を受賞しました。表彰式には、学校歯科医の久原先生と校長が出席しました。受賞したのは、県内でわずか3校でした。素晴らしいことですね。口腔健康を、これからもしっかりと保っていききたいものです。